

### Die Sublimatreaktion des Adrenalins.

Von Dr. M. Mühlmann (Millman), Prosektor der Krankenhäuser des Naphtha-Industriellen-Verbandes in Baku-Balachany.

In No. 13 dieser Wochenschrift teilte Herr Comessatti „eine einfache Methode zur Bestimmung des Adrenalins im Nebennierengewebe“ mit, welche auf der roten Sublimatreaktion beruht. Da er sowohl in diesem Artikel als in dem vorhergehenden in der Münchener medizinischen Wochenschrift 1908, No. 37 diese Reaktion als seine Entdeckung darstellt, so möchte ich auf meine Arbeit „Zur Physiologie der Nebenniere“ in dieser Wochenschrift 1896, No. 26 hinweisen, worin ich die rote Sublimatreaktion am Nebennierenextrakte zuerst beschrieb. Daß diese Reaktion eine spezifische ist, erhellt schon daraus, daß sie an keinem anderen chemischen Körper bekannt ist. Herrn Comessatti gehört nur die weitere Ausarbeitung meiner Reaktion.

1) Auch für uns. Die Redaktion.